

Le secrétaire général de l'OMS signale que le coronavirus augmente dans le monde



Genève 24 avril (RHC)- Le directeur général de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, Tedros Adhanom Ghebreyesus, a mis l'accent sur le fait que malgré la réduction du Covid-19 en Europe, le nombre de cas augmente en Afrique et en Amérique Latine raison pour laquelle les mesures de protection doivent être maintenues.

Le secrétaire général de l'OMS a indiqué que dans des régions d'Europe de l'est l'on constate aussi une augmentation notable du nombre de cas du nouveau coronavirus qui a infecté plus de 2 millions 600 mille personnes et provoqué la mort de plus de 180 mille patients.

Les chiffres indiquent qu'il reste un long chemin encore à parcourir et que le virus sera avec nous pendant longtemps encore et qu'il reste extrêmement contagieux, a affirmé Tedros qui a considéré que dans les pays ayant moins de ressources l'impact sera plus grand en raison de leurs carences dans les services de santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/220803-le-secretaire-general-de-loms-signale-que-le-coronavirus-augmente-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba